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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "GRAVI CARENZE MANUTENTIVE ED IGIENICO-SANITARIE NEL 
PARCO CAVALIERI DI VITTORIO VENETO (PIAZZA D'ARMI)" PRESENTATA IN DATA 
5 APRILE 2017 - PRIMO FIRMATARIO LAVOLTA.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PREMESSO 
 

che in data 29 marzo u.s. ha partecipato, accompagnato da alcuni cittadini residenti nella zona, ad 
un sopralluogo presso l'area del Parco Cavalieri di Vittorio Veneto; 
 

CONSIDERATO CHE 
 

- durante la visita ha personalmente riscontrato diverse situazioni di carente manutenzione 
delle aree e delle strutture presenti nel parco, accompagnate da condizioni igienico-sanitarie 
non adatte a garantirne la piena fruibilità; 

- in particolare molte panchine risultano inutilizzabili, in quanto danneggiate nella struttura o 
in pessimo stato di manutenzione, spesso delimitate da nastro e/o reti plastificate da 
cantiere che ne impediscono l'utilizzo; 

- inoltre, sul lato di corso Galileo Ferraris, in corrispondenza dell'area della ex bocciofila "Il 
Biberon", è presente una potenziale oasi verde che oggi versa in completo stato di 
abbandono, con strutture interne fatiscenti ed erbacce che rappresentano il luogo ideale per 
ospitare temporaneamente alcuni avventori senza fissa dimora; 

- in aggiunta si segnala che i bagni pubblici a disposizione dei frequentatori del parco 
versano in condizioni igenico-sanitarie pessime, che ne impediscono la fruizione in special 
modo a donne e bambini; 

- i campi da basket, o meglio quel che ne resta, sono costituiti essenzialmente da strutture a 
dir poco fatiscenti e peraltro rese disponibili grazie alla buona volontà e all'ingegno dei 
praticanti; 

- infine, la pavimentazione di fronte al Palaisozaki che recentemente è stata oggetto di 
superficiale intervento di ripristino, versa in pessime condizioni con ogni probabilità 
provocate dai mezzi per la somministrazione di cibi e bevande che vengono posizionate in 
quell'area durante le manifestazioni sportive e gli spettacoli di intrattenimento; 

a dimostrazione di quanto sopra riportato ritengo utile fornire il materiale fotografico che si allega 
al presente atto; 
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CONSTATATO INFINE 
 
che l'area di piazza D'Armi rappresenta un importante polmone verde utilizzato quotidianamente 
da migliaia di torinesi durante le ore diurne e una vetrina turistica della Città per i numerosi 
spettatori provenienti da altre regioni d'Italia o da altri Paesi europei;         
 

INTERPELLA   
 
La Sindaca e l'Assessore competente al fine di verificare se siano a conoscenza della situazione 
sopra descritta e per conoscere quali iniziative intendano intraprendere al fine di risolvere le 
problematiche evidenziate, restituendo così una porzione importante di area verde ai cittadini 
torinesi, e non solo, che la vivono quotidianamente.     
 

F.to Enzo Lavolta   


